

Enfance-Jeunesse. Des «Troubles de vie» sur scène

13 mai 2012



A l'initiative de Nolwenn Ales-Bihan, coordinatrice du Pôle Enfance Jeunesse de la commune, l'ensemble des élèves des classes de troisièmes des deux collèges plouescatais, ont assisté, jeudi après midi, à la salle du Conseil, à un spectacle de théâtre forum sur les conduites à risque, «Troubles de vie», présenté par la compagnie professionnelle Instant (s) d'Elven dans le Morbihan. Parmi les sept thèmes proposés, les établissements en avaient sélectionné trois qui ont retenu l'attention du jeune public.

La pression du groupe

«Le whisky du midi» traitait des conduites à risques liées à l'alcool. La situation souligne la pression du groupe subie par l'individu lors de la première prise d'alcool, présentée comme un «passage obligé». La scène «La boulotte» évoquait le mal-être d'une jeune fille qui se juge différente et ses rapports difficiles avec son entourage (famille, amis) qui lui témoigne peu de respect. «Le cyber-dépendant» abordait le problème de la cyber-addiction et du lien que peuvent entretenir les adolescents avec l'informatique (jeux en réseaux). Il met en avant les répercussions en termes d'isolement et de difficultés scolaires vécues par l'adolescent.

Un temps d'échange

Dans un premier temps, les comédiens ont exposé les problématiques et les situations de vie. Chaque scène a ensuite été rejouée et le public a eu la possibilité de l'interrompre pour remplacer l'un des comédiens. Enfin, un temps d'échange a permis de nourrir les réflexions sur les problèmes rencontrés à l'adolescence.